

**Erstmals „SNEAK IN Improvisation“ für alle interessierten Menschen
Freier Eintritt / ohne Anmeldung**

Im Rahmen des **onCe Festivals** bieten wir erstmals an drei Tagen vor den Abendvorstellungen offene, verspielt bewegte Einführungen in Improvisation an. Künstler:innen des Festivals und der Freiburger Region stellen ihre Arbeit vor, bewegen sich mit euch zu Musik, zu Worten, zu fliegenden Gedanken. Wie fühlt sich der Moment an? Kommt vorbei, probiert es aus und besucht auch unsere weiteren Veranstaltungen.

Dienstag 20.05. 2025 meet ab18:00h ,Einführung von 18:30h - 19:30h
mit **Günther Klingler** (Instant composition/neuer Zirkus/ dance)

Mittwoch 21.05. 2025 meet ab18:00h, Einführung von 18:30h - 19:30h
mit **Zina Vaessen** (Choreographie /instant composition)

Donnerstag 22.05.2025 meet ab18:00h ,Einführung von 18:30h - 19:30h
mit **Lou Poirier** (Tanz/ Schauspiel) **und Sabine Noll** (Choreographie/Tanzvermittlung)

Alle Einführungen finden im Studio FE6a von bewegungs-art im E-Werk statt.

Du findest das Studio in der Ferdinand-Weiss-Str. 6a, 79106 Freiburg

Du erreichst den Raum über den Parkplatz, linke Stirnseite des E-Werks, die Wendeltreppe an der Hausrückseite hinauf.

Bitte legere Kleidung, wir bewegen uns ohne Straßenschuhe.

Rückfragen unter: tanzvermittlung@bewegungs-art.de

**For the first time "SNEAK IN Improvisation" for all interested people
Free admission / no registration required**

As part of the **onCe festival**, we are offering for the first time on three days before the evening performances open, playfully moving introductions. Artists from the festival and the Freiburg region will present their work, moving with you to music, to words, to flying thoughts. How does the moment feel? Come along, try it out and visit our other events.

Tuesday 20.05.25 meet from 18:00h, introduction from 18:30h - 19:30h
with **Zina Vaessen** (Choreography /instant composition)

Wednesday 21.05.25 meet from18:00h, introduction from 18:30h - 19:30h
with **Günther Klingler** (Instant composition/new circus/ dance)

Thursday 22.05.25 meet from18:00h, introduction from 18:30h - 19:30h
with **Lou Poirier** (dance/ acting) **and Sabine Noll** (choreography/ dance education)

All introductions take place in the Studio FE6a of bewegungs-art in the E-Werk.

You can find the studio at Ferdinand-Weissstr. 6a 79106 Freiburg

You can reach the room via the car park, left front side of the E-Werk, up the spiral staircase at the back of the building. Please wear casual clothes, we move without street shoes

Enquiries at: tanzvermittlung@bewegungs-art.de